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第２966回　例会
2023. 4. 20

ゲスト
上尾高校インターアクト同好会
　顧問　新井千尋先生
　部員　深井さん
　部員　田村さん

行事予定

5月  4日 定款の規定により休会

5月11日 クラブフォーラム⑤
　　　　 次年度計画発表

5月19・20日
　　　　 親睦旅行に振替（焼津）

5月25日 3クラブ合同親睦ゴルフ
           （創立60周年記念ゴルフ）

会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。

　本日は新井千尋顧問率いる上尾高校インターアクト同好会の深井さ

ん、田村さん、上尾クラブへようこそ。本日はインターアクト訪韓団

の報告を楽しみにしています。後ほどよろしくお願いいたします。

　私事でたいへん恐縮ではありますが、会社の新築祝いに、会員の皆

様からたくさんの祝花をいただきました。厚く御礼を申し上げます。

　そして先週行われました2023年地区研修・協議会に出席いただきま

した会員の皆さま、たいへんお疲れ様でした。いよいよ次年度に向け

て本格的に始動しましたね。私も一年前の今頃、会長方針などの年度

計画にとりかかっていました。その時は不安と期待が入り混じってい

ました。会長職をこなせるか不安で、例会に来たら執行部とSAAしか

いないという夢を何度も見ました。ここまでなんとかやってこれたの

は会員の皆さまのお蔭だと思っています。今後、長沼副会長から次年

度の役員理事委員長予定者会議のご案内が届くと思いますので、ご出

席を賜りますようよろしくお願いいたします。

　インターアクト日韓交流事業では、今から遡ること８年前、青少年

奉仕委員長を２年連続で担当していました。今年の訪日団の日程は２

月でしたが、８年前、韓国からの訪日団は１月８日に来日し、松の内

が明けたばかりでたいへんな思いをしました。会話でも困り、今のよ

うにスマホのアプリを使いこなせなかったので、携帯電話でネット翻

訳してどうにか会話をすることができました。また当時は島村会員の

ご自宅に、フロリダ州から来た青少年交換留学生・パーカー君がホー

ムステイし上尾高校に通っていて、訪日団の東京観光に同行したこと

もありました。以降、上尾高校インターアクト同好会さんはコロナ禍

もあって活動休止が続いた時期もありましたが、本日新井先生にお尋

ねしたところ、部員が１４名に増えたそうです。本日、訪韓報告を聞

けるのは久しぶりでとてもうれしく思います。今後も上尾高校さんと

情報を共有して、インターアクト活動のさらなる活性化に向けて当ク

ラブもサポートしていきたいと思いますので今後ともよろしくお願い

いたします。

　本日もよろしくお願いいたします。

2022-2023年度　深澤　圭司会長
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）
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午後は安養市役所に訪問し、市議会とCCTVカメラに

ついて学びました。CCTVカメラとは、常に監視され

ていることで犯罪や事故の予防に役立てています。

私は監視された社会には抵抗があるのですが、韓国

の市民には自身の安全を守るために必要なことだと

考えているため、反対意見は少ないそうです。

　夜は安養地区ロータリークラブの歓迎会に参加しま

した。皆さん、あたたかく迎えてくださりとても嬉

しかったです。ロータリアンから花の装飾品をプレ

ゼントされ、帰国してから私の家に飾ってあります（田

村）。韓国語で自己紹介をしました（深井）。その

後、お肉を奢っていただいて美味しく食べました。

 

５日目　ソウル観光に行きました。はじめは青瓦台

という、大統領府として使われていた場所へ行きま

した。青い屋根が特徴的で、アメリカのホワイトハ

ウスに対して、こちらはブルーハウスと呼ばれてい

るそうです。中には歴代大統領とその奥さんの写真

が飾られていました。たくさんの観光客で賑わって

いました。その後、自分達で選んだ韓服を着て、観

光を楽しみました。韓服を着て観光している方は多

く、外国人やご年配の方を多く見受けました。桜も

咲いていて、韓服を着て記念撮影を楽しみました。

６日目　帰国の日です。朝早く、ホストファミリー

が集合場所へ送ってくださいました。

 

動画は市立浦和の方のホストファミリーの方が一晩

で作ってくれました。ホストファミリーはエンジニ

アで、最後にUSBで動画データをプレゼントしてく

れました。最後まで私たちのことを家族のように歓

迎してくれて嬉しかったです。私たちは６日間の貴

重な旅を経験することができました。ありがとうご

ざいました。新しく入った１・２年生もこの体験が

できるように引き続きよろしくお願いいたします。

スマイルスマイル インターアクト交流報告、ありがとうございました ！

村岡会員：５８回目になる、結婚祝い、ありがとうございました。

深澤会長／長沼副会長／門崎会員／大塚信郎会員／尾花会員／

大木保司会員／大塚崇行会員／島村会員／宇多村会員／

小田切会員／丹井会員／関口良康会員

会員数　　　　34

出席免除　　　 7　　　

出席対象者　　28

出席者数      13

出席率

  46.43％

独学でハングル語を学習した深井さんが、

最後にハングル語講座を行ってくれました。

訪韓報告、ありがとうございました ！

ROTARY CLUB OF AGEO

例会主題
上尾高校インターアクト同好会 新井顧問 深井さん 田村さん

幹　事　報　告

委員長報告

インターアクト訪韓団の報告

門崎　由幸　幹事

創立60周年記念実行委員会　大木保司委員長
　これから記念ゴルフ、

記念事業が予定されてい

ます。記念事業について

ですが、本日午前、上尾

市PTA連合会の事務局長

さんが当店にお越しにな

り、パンフレットを５０部差し上げました。市P連

でも「ヤングケアラーについて」は協力していただ

けるそうです。またいろいろな団体と関係が深く、各

方面に情報を拡散していただけるそうです。昨今の

学校の事情で動員をかけるのは難しいらしいのです

が、ご参加・ご協力いただけるとのことです。今後

も実行委員会を開催しますので、皆さんもご協力を

お願いいたします。

　先日の母の葬儀へのお

礼を述べさせていただき

ます。４月10日・11日の

葬儀ではクラブからご供

花をいただきました。ま

た多くの方にご会葬・ご

供花を賜りました。

　母の訃報を聞いたのは、インターアクト交流で訪

韓している、最終日の前日午後でした。母はそうい

う状態ではないということで私は韓国に同行してい

たのですが急逝してしまい、一足早く帰国するか悩

みましたが、翌朝には帰国するスケジュールでした

ので、そのまま帯同しました。バタバタしてしまい

ましたが無事に葬儀ができましたことをあらためて

お礼申し上げます。ありがとうございました。

◇IMの報告書をお配りし

ました。ぜひご一読をお

願いいたします。

◇２１日、IM親睦ゴルフ

が開催され当クラブから

は８名が出席となります。

◇記念事業の開催まで１カ月と少しに迫ってきまし

た。現在、当日の役割分担等を作りあげているとこ

ろです。来週の例会で記念事業についてクラブフォ

ーラムを行いますので、例会および６月４日記念事

業へのご出席・ご協力をよろしくお願いいたします。

新井千尋顧問：皆さま、こんにちは。本日はこのよ

うな貴重な機会をいただき誠にありがとうございま

す。大塚様のお母様の急逝を悼み心よりお悔やみ申

し上げます。大塚様たちロータリアンさんのご同行

のもと、生徒たちは無事に有意義な訪韓をすること

ができました。これも大塚様のおかげであり、皆さ

まに感謝を申し上げます。

　私は上尾高校に赴任して５年目、インターアクト

同好会の顧問になって４年目です。前任の鈴木顧問

から、かつては韓国との交流を毎年行っていたと聞

きましたが、私が顧問になってからはコロナ禍とい

うことで、まったく交流の気配すらありませんでし

た。この度は非常に大きな機会をいただき、しかも

生徒も積極的にホームステイも受け入れてくれて、

部員全体、学校全体もいい意味で活性化しています。

本当にありがとうございました。

長沼　大策　次年度会長予定者
◇先週の2023年地区研修

・協議会にご出席いただ

き、ありがとうございま

した。

◇創立６０周年記念誌を

これから作ります。会員

皆さまのプロフィールを掲載しますので、原稿とお

写真のご協力をお願いいたします。

◇次年度役員理事予定者会議を５月１８日（木）

１８：３０〜、なすびさんで開催したいと思います。

該当者には改めてご案内させていただきますのでご

出席のほどお願いいたします。

大塚　崇行　会員
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本日の報告は原稿を読むフォーマルなスタイルでは

なく、語り口調で報告させていただきます。失礼が

あるかもしれませんが、よろしくお願いいたします。

　今回インターアクト訪韓団に参加させていただい

た上尾高校の深井と田村と申します。韓国のホスト

ファミリーさんが作ってくれた動画がありますので、

まずはそちらをご覧いただきながら、スライドとあ

わせてご報告させていただきます。

 

◇１日目　韓国到着。バスに乗って安養（アニャン）

へ行きました。バスの中でホストファミリーの方が

作ってくれた手作りお弁当を食べました。途中、

INCHEON（インチョン）の文字がハリウッドの文字

のように掲げられていました。夜はチキン屋さんへ

食事に連れていってもらいました。

 

◇２日目　午前中、近くの商店街で買い物やプリク

ラを楽しみました。そして歓迎式をしていただきま

した。歓迎式では（深井さんが）韓国語で誓いをさ

せていただき、周りの方々から「韓国語うまかった

よ」と誉めていただき良かったです。

　その後、ソウルの方へ移動し、漢江という有名な

川で観光をしました。

◇３日目　エバーランドに行きました。

　深井：私は絶叫系のアトラクションが好きでずっ

と乗っていました。日本は上下に変化する、スピー

ドがあって落下する系のアトラクションが多いです

が、韓国はぐるぐる回転する系のアトラクションが

多かったです。同行した生徒は気持ちが悪くなり、

ダウンしていました。私は元気だったので、１人で

別のアトラクションに乗りました。

　田村：私は絶叫系のアトラクションは苦手なので、

ホストファミリーが用意してくれたお菓子を食べて

いました。

　その後、安養に戻って全員でサムギョプサルを食

べました。

４日目　午前は高校に訪問しました。高校では日本

語と英語の授業に参加しました。日本で外国語とい

うと英語が一般的ですが、韓国では英語以外にも多

数の言語を勉強していました。私にとって日本語は

勉強するものではないので、日本語を勉強している

姿は不思議でした。また昼食はワンプレートにのっ

た給食で、私は高校に入ってからは給食を食べてい

ないので懐かしく思いました。


